



**Press review on the Great Lakes region,  
EU foreign policy, EurAc member  
organisations & local civil society's work**

***EU Foreign Policy***

Federica Mogherini Retweeted

 **Ursula von der Leyen**   
@vonderleyen

The African Union is more than just a neighbour for the EU. Both our Unions are built on a dream - a dream of peace and of economic prosperity in our continents. The African Union is a partner I count on and look forward working with in the spirit of a true partnership of equals.

  
1:15 52.4K views  
to the European Union and  
to the European Commission.

5:25 PM · Dec 7, 2019 · [Twitter Web App](#)



UE au Burundi  
@UEauBurundi

Visite de courtoisie à @UEauBurundi de l'ambassadeur du #Burundi en Belgique @NtahirakaThren1. Echanges avec l'ambassadeur @ClaudeBochuEU sur les relations entre l'#UE et le #Burundi. #cooperation #relationsinternationales

[Translate Tweet](#)



European External Action Service - EEAS and 9 others

2:50 PM · Dec 11, 2019 · [Twitter Web App](#)



UE en RDC  
@UEenRDC

L'#UE reconnaît l'importance du travail des défenseurs #droitsdelhomme, souvent face à de grandes adversités & coûts personnels. Elle appelle ses partenaires à leur permettre de travailler dans 1 environnement sûr & propice, exempt d'obstacles & insécurité  
[#JournéeDroitsDeLhomme](#)

[Translate Tweet](#)



European External Action Service - EEAS and 7 others

3:12 PM · Dec 10, 2019 · [Twitter Web App](#)

- Special briefing: [Seven Priorities for the New EU High Representative](#), 12 December 2019

- [38 députés européens demandent la libération de nos journalistes](#), Iwacu, 11 décembre 2019
- [L'UE soutient les réformes en RDC et lève les sanctions contre deux responsables](#), La Libre Afrique, 9 décembre 2019
- [RDC : Le dossier Thambwe Mwamba de retour devant la justice belge](#), La Libre Afrique, 6 décembre 2019
- [RDC : "La coopération militaire avec le Congo reprend pas à pas"](#), La Libre Afrique, 6 décembre 2019
- [Crimes de guerre en RDC: comment donner une suite au rapport Mapping](#), RFI, 3 décembre 2019

## **Central Africa - Great Lakes region**

---

- [Une photo de Félix Tshisekedi et Paul Kagame fait polémique en RDC](#), RFI, 12 décembre 2019
- [RDC: les États-Unis prennent des sanctions contre les rebelles ougandais des ADF](#), RFI, 11 décembre 2019
- [Burundi: selon Nkurunziza, le Rwanda est derrière l'attaque d'un poste militaire](#), RFI, 7 décembre 2019
- [EAC launches \\$11m programme to tackle insecurity](#), The East African, 28 November 2019

## **Democratic Republic of the Congo**

---

### **Political situation**

- TOP STORY - [RDC: réactions mitigées après le maintien des sanctions de l'UE contre 12 officiels](#), 10 décembre 2019
- [Corruption en RDC: des ONG rappellent Tshisekedi à ses promesses de campagne](#), RFI, 9 décembre 2019
- [RDC: Dieudonné Lobo, proche du président Tshisekedi, poursuivi en justice](#), RFI, 4 décembre 2019
- [RDC: le FCC de Kabila réaffirme son soutien à la coalition gouvernementale](#), RFI, 27 novembre 2019
- [RDC : la CPI confirme la peine de Jean-Pierre Bemba à un an de prison dans l'affaire de subornation de témoins](#), Jeune Afrique, 27 novembre 2019

### **Security situation**

- [A Lubumbashi en RDC, l'insécurité augmente et la population est inquiète](#), RFI, 9 décembre 2019
- [Est de la RDC: l'ONU repousse une incursion, l'armée salue « un festival de redditions »](#), La Libre Afrique, 9 décembre 2019
- [En RDC, la société civile appelle la CPI à identifier les auteurs des massacres à Beni](#), BBC Afrique, 8 décembre 2019

- [DR Congo: Several hacked to death in suspected rebel attacks](#), Al Jazeera, 7 December 2019
- [Au Vatican, le pape a prié pour la RDC où la paix est « gravement menacée »](#), Actualite.cd, 1 décembre 2019
- [Congo: en 20 ans, la Monusco est devenue le bouc émissaire](#), Le Soir +, 1 décembre 2019

## Natural resources

- [La rente minière ne profite pas encore assez aux provinces](#), RFI, 2 décembre 2019

## **Burundi**

---

### Political situation

- TOP STORY - [Le bruit de bottes en perspective?](#), Iwacu, 6 décembre 2019
- [Elections 2020 : La CNIDH appelle les partis politiques à la sérénité](#), Iwacu, 11 décembre 2019
- [L'affaire du 3ème mandat de Nkurunziza classée sans être tranchée](#), Radio RPA, 6 décembre 2019
- [Le nouvel ambassadeur du Burundi veut « redynamiser » les relations bilatérales](#), La Libre Afrique, 9 décembre 2019
- [Présidentielle au Burundi : Pierre Nkurunziza, maître du suspense](#), Jeune Afrique, 6 décembre 2019

## **Rwanda**

---

### Political situation

- TOP STORY - [Entre le PSG, le Qatar et le Rwanda, la lune de miel ne fait que commencer](#), RFI, 11 décembre 2019
- [Rwanda opposition leader says she was barred from traveling](#), The Associated Press, 6 December 2019

News from EurAc network  
and local civil society

## **EurAc network**

---

- **EurAc**



- [EurAc is recruiting a Human Rights Advocacy Officer](#) (replacement, 2-months contract with possibility of extension) in Brussels
- Report: [Promoting Gender Equality: European rhetoric in view of the facts](#), December 2019

- **Commission Justice & Paix Belgique**

- Étude : [Les fausses promesses du numérique](#)

- **Protection International**

- Job opportunity - [Advocacy & Outreach Assistant \(Brussels\)](#)

## ***Local civil society***

---

- **Ligue Iteka**

- [Bulletin hebdomadaire Iteka n°191](#)
- [Rapport mensuel Iteka n°191 de novembre 2019](#)
- [Bulletin hebdomadaire Iteka n°190](#)

- **ACAT-Burundi**

- [Communiqué de presse FIACAT : Les défenseurs des droits humains, toujours plus menacés](#)
- [Rapport de monitoring des violations des droits humains pour le mois de novembre 2019](#)

- **SOS-Torture Burundi**

- FR : [Rapport N°208 sur la situation des droits de l'homme au Burundi](#)
- EN: [Report N°208 on the human rights situation in Burundi](#)
- FR : [Rapport N°207 sur la situation des droits de l'homme au Burundi](#)
- EN: [Report N°207 on the human rights situation in Burundi](#)

- **Lucha Congo**

- [Communiqué relatif la situation sécuritaire dans la région de Béni](#)

- **Debout Congolaises**
  - [Rapport mapping RDC: un instrument pour la fin de l'impunité ?](#)

## Interesting statements, research, analysis and campaigns

- [Human Rights Day, 10 December 2019 - Statement by UN High Commissioner for Human Rights Michelle Bachelet](#), 10 December 2019
- [Statement by HR/VP Josep Borrell on the International Day of Commemoration and Dignity of the Victims of the Crime of Genocide and of the Prevention of this Crime](#), 8 December 2019
- [Ursula Von Der Leyen's agenda for Europe, Political guidelines for the next European Commission 2019-2024](#)
- [Rwanda, Tanzania lead in women's land and property rights](#), The East African, 11 December 2019
- [What does farming have to do with human rights?](#), Fairtrade International, 10 December 2019
- [Burundi's Poll Exact's Brutal Toll](#), Human Rights Watch, 6 December 2019

### **Chronologies JC Willame**

---

[Semaine du 30 novembre au 6 décembre 2019 - Week from November 30 to December 6, 2019](#)

[Semaine du 23 au 29 novembre 2019 - Week from November 23 to 29, 2019](#)

Jean-Claude Willame  
Professeur émérite UCL  
Membre de l'équipe de coordination Afrique centrale  
Amnesty International - Belgique francophone

<http://sites.google.com/site/chronologiesafriquecentrale/>

Mobile : 32(0)475.20.01.23



---

If you have any requests/questions, contact us at [info@eurac-network.org](mailto:info@eurac-network.org)

To read past and today's EurAc Info in full, please visit our website: [www.eurac-network.org](http://www.eurac-network.org)

Want to change how you receive these emails?

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).

---

EurAc, European network for Central Africa | Rue Stevin 115, B-1000 Brussels (Belgium)  
[info@eurac-network.org](mailto:info@eurac-network.org) | Tel.: +32 (0)2 725 47 70 | [www.eurac-network.org](http://www.eurac-network.org)

*Copyright © 2019 EurAc, All rights reserved.*